

EXCELSIOR

Dos ex Rectores Bonaerenses Denuncian un Plan "Para Exterminar a Tres mil Presos"

Como Autores del Mismo Señalan a la Presidente Perón y a los Tres Comandantes del Ejército

Por RENE ARTEAGA, reportero de EXCELSIOR

Los doctores Rodolfo Puiggrós y Raúl Laguzzi, ex rectores de la Universidad de Buenos Aires, y el dirigente de "Los Montoneros", Alberto Camps, denunciaron anoche que el gobierno de María Estela Martínez de Italo Lúder y los tres comandantes generales de las tres fuerzas armadas de Argentina, preparan "el exterminio de los tres mil presos políticos" de este país.

Indicaron que "este genocidio que se está fraguando" debe provocar la solidaridad de todos los pueblos para hacerlo abortar lo más pronto posible, ya que se piensa sacrificar a los prisioneros mediante la aplicación de la ley fuga mafiosa, la cual ya se ha empleado en muchos casos aislados.

Asimismo, Puiggrós calificó a María Isabel Martínez de ser "una figura de paja", cuya misión es ocultar, por parte de

los "traidores peronistas y los militares incrustados en la cúpula de las instituciones, la inexistencia de un gobierno representativo y a su grupo de asesinos del cual depende la Triple A".

Tal denuncia, calificada de "un grave peligro" manipulado por el imperialismo, fue hecha en una conferencia de prensa en el Club de Periodistas, convocada por el Comité de Solidaridad Latinoamericana, en cuyo nombre habló Jorge Turner, representante por Panamá.

Camps dijo que "Los Montoneros" exigen la renuncia de Isabelita y la convocación a elecciones, en tanto que Puiggrós vaticinó que pronto, en Argentina, los obreros volverán a manifestarse ya no sólo por aumento de salarios, sino por tener una mayor participación en la gestión de las fábricas.

Añadió que la solución de la más grave crisis que padece "la dependencia argentina", es el socialismo y que por el gobierno han pasado los economistas a lo Adam Smith o a lo Keynes y que faltan que desfilen los economistas de Carlos Marx.

PLAN "DEVOTO" ES EL NOMBRE DEL CRIMEN

Camps dijo que el programa genocida es conocido ya como "Plan devoto", que tam-

bién es el nombre de una prisión. Camps fue uno de los tres sobrevivientes de la matanza de Trelew y Laguzzi perdió a su hijo de sólo unos cuantos meses en un atentado terrorista de la Triple A. Y Puiggrós está amenazado de muerte por esta organización a la que denunció de "dependiente del gobierno".

Los tres políticos argentinos también afirmaron que de nuevo en su país se pretende instalar el terror como sistema de vida y que, como dijo Camps, la alternativa es la de liberación o dependencia. Añadió que el ejército argentino está en bloque dentro de un programa imperialista y que el camino será uno solo: el socialismo nacionalista.

Puiggrós habló de "la gran traición al peronismo" fraguada desde hace muchos años, en 1955, en tanto que Laguzzi aseguró que de los 3,000 presos políticos se sabe que 1,500 de ellos padecen torturas.

Afirmaron que la cárcel de Sierra Chica es dirigida por militares y está rodeada de tanques, lo cual viola la reelección jurídica del país. También dijeron que lo que ocurre es una traición y no un fracaso del peronismo.

"Cualquier Ferico de los Paquetes hubiese sacado los votos que obtuvo Isabel", dijo, finalmente, Puiggrós.